



Was kommt nun?

Die demokratische Wahl hat für Hindenburg gesprochen. Der Bürgerblock hat nicht falsch gerechnet, wenn er seinen ausserordentlichen Wirtschaftspolitiker Jarzaga...

Ans diesem Wahlergebnis, so blödsinnig die ganze Wahlformel überhaupt ist, spricht wieder einmal der ideologische Tiefstand der Massen des Proletariats auf beiden Seiten...

Monarchie oder Republik, d. h. die Republik unter dieser oder jener Flagge, wird sich nun vor den Massen des Proletariats offenbaren...

Hindenburg, dem Vertreter nationaler Freiheit gegenüber der Versailler Repressalien, besser einschädigt zu werden. Sie denken nicht mehr an jene Führer im Massenmord...

Wann heute große Teile der Proletariatsmassen für Hindenburg gestimmt haben, so aus folgenden Gründen: Die parlamentarische Politik der Sozialdemokraten und Kommunisten vor 1918 bis heute hat noch kein praktisches Ergebnis zur Lösung der wirtschaftlichen Misere...

Was in dieser Umstellung viel mitspricht, sind die kleinbürgerlichen Interessen großer Proletariatskreise. Die Politik, die an die Lösung der Bedingungen des Versailler Vertrages...

Das Gemetzel von Fourmies

Die Polizei hätte Befehl erhalten, um 1. Mai jede Ansammlung von Menschen auseinanderzutreiben und die Menge durch ihre Brutalität zu provozieren...

Proletariat umgarnen. Sie glauben für alle die Opfer, die sie im Weltkrieg wegen des englischen und französischen Kapital gebracht haben...

Kommunistische Arbeiter-Partei Deutschlands

Große öffentliche Versammlungen am 1. Mai vorzeitig um 10 Uhr. Norden: Moabiter Gesellschaftsh., Wieleyst. Süden: Hohenaufen-Säle, Kottbusserdamm...

Hindenburg, dem Vertreter nationaler Freiheit gegenüber der Versailler Repressalien, besser einschädigt zu werden. Sie denken nicht mehr an jene Führer im Massenmord...

Alles was sich um die Fahne der kleinbürgerlichen Republik schart stimmt in dieses Wutgehäuse ein. Die republikanischen Kommunisten haben einen schweren Stand...

Die parlamentarische Taktik hat nun die Parole: „ran an die Massen“, unterbunden. Wohin wir schauen, richtet sich die durch den Parlamentarismus verdumnte Masse gegen die parlamentarische KPD...

wahrscheinliche Feuer hätte noch länger gedauert, wenn nicht die katholische Pfarre Magny aus seinem Hause gestürzt wäre und großen Mitleid: „Ganz der Opfer“ Stuhl das Feuer erhellte...

Republik entschieden. Die Parole „rote Massenfront“, die durch Thalheim kompromittiert wurde, wird wieder reingewaschen werden...

Was reschmen muß, muß geschehen! Die „Rote Fahne“ vom 28. April bringt schon den „Offenen Brief“ an den ADGB...

Acht widersprüchliche Parlamentsforderungen, und dann: „Diese Forderungen sind „rein republikanische“ Forderungen der Abwehr, Forderungen der Verständigung...

Im preussischen Landtag, im Reichstag, hat unser sogenannter republikanischer Block zusammen mit der kommunistischen Partei die Mehrheit...

Am 8. Mai soll Hindenburg in die Reichshauptstadt des Deutschen Reiches einziehen. Wir schlagen auch vor, zum Zeichen der Bereitschaft des Kampfes der Arbeiterklasse gegen Monarchismus und neue Kriegsaufnahme...

Die Reue kam zu spät. Doch die SPD, die schon in Sachen die rote Einheitsfront kommen sieht, wird durch die Bedingungen der Disziplin von Seiten Moskaus die Einheitsfront der Verdummung des Proletariats zu schließen verstehen...

Nun steht die Sozialdemokratie, der die Sessel wechselt, da, und heult und schimpft über die Kommunisten; die das republikanische Grundgesetz durchbrochen und dadurch die schwarzweißroten Republikaner in den Sessel hat...

Der Imperialismus, die Sätze der kapitalistischen Macht wird sich nur offener ausdehnen, und die Noske-Armee und die Schupo wird weiter zeigen welche Stellung sie im Interesse des Staates, der Republik Hindenburg einnimmt...

Menge angesammelt hatte, wird von ihnen jetzt „Lohelplatz“ genannt (nach dem Lohelgewehr). Die Ellulstraße, wo die Opfer fielen ist nach „Straße des Verbrechens“ geworden. Ein Schenk hat die Menge getrennt, ein dreizehnter Mann, zwei junge Leute von zwanzig Jahren, zwei ein- bis zweijährige Knaben und vier junge Mädchen im Alter von 17 bis 20 Jahren...

Politische Rundschau

Das vorläufige politische Gesamtergebnis der Reichswahl am 28. April setzt sich wie folgt zusammen: Hindenburg 44.648.773, Brüder 15.741.899, Thalheim 1.931.635, Zersplittert 21.869.

Wahlbedeutung 77,3 (69) Prozent

Die Zahl der Stimmberechtigten zur Präsidentschaftswahl betrug 29.215.232. An der Hauptwahl haben sich beteiligt 9.245.340, während sich am ersten Wahlgang nur 27.016.743 beteiligt hatten. Die Wahlbeteiligung ist also von 69 Prozent auf 77,3 Prozent gestiegen...

Der schlafrunkelnde „Rote Fahne“ Redakteur

In der „Rote Fahne“ vom Dienstag, den 28. April, lesen wir in der 2. Beilage folgende Notiz: „Eines wie der andere...“

Konrad Haenschel

Am Dienstag, den 28. April, starb im Alter von 49 Jahren der ehemalige preussische Kultusminister und zuletzt Weisbader Regierungspräsident, der Sozialdemokrat Konrad Haenschel...

Sie werden dreimal höher zum 1. Mai

Bekanntlich hat der IQB, den 1. Mai 1925 zugleich mit den Antikriegsverbänden und alle angeschlossenen Organisationen aufgefodert, dafür zu demonstrieren. Die würdigste Art der Demonstration ist Arbeitsstreik...

Auch in Italien die Klassenkämpfe

Über das Verhältnis der Gewerkschaften zum Nationalsozialismus und die gewerkschaftliche Bewegung in Italien, und wie die gewerkschaftliche Bewegung in Italien, und wie die gewerkschaftliche Bewegung in Italien...

Die Bilanz des Leipziger Tscheka-Prozesses

Nach beendeter Verhandlung über die Leipziger Tscheka-Prozesse werden die „Deutsche Tscheka“ zum Abschluss gelangt. Drei Tschekare gegen Mord, Verabredung und Anstiftung...

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

Die „roten“ Pazifisten

Zwei Extreme zeigen am Erdens. Ein ist ein großer Pazifist. Ein drittes kann nur sein zum Schein. Ausbeuter zeigen Ausbeutern stehen im Kampf...

Der Leipziger Tscheka-Prozess

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

Die Leipziger Tscheka-Prozesse

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

Die Leipziger Tscheka-Prozesse

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

Die Leipziger Tscheka-Prozesse

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

Die Leipziger Tscheka-Prozesse

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

Die Leipziger Tscheka-Prozesse

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

Die Leipziger Tscheka-Prozesse

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

Die Leipziger Tscheka-Prozesse

Der Leipziger Urteilspruch ist, entsprechend der politischen Bestätigung der kapitalistischen Schichten, ein Akt der schwächsten bürgerlichen Klassenjustiz für diese Tschekare...

